

Araucanía DH 2025: Hans Pulgar, Joaquín Garnica y Matías Arellano brillaron en jornada de descenso en bicicleta

Una competencia de alto nivel del downhill chileno se vivió en el Parque CMPC Junquillar de Angol. Esta es la primera fecha del certamen.

Con un total de 291 corredores inscritos, los pasados 26 y 27 de abril, el Parque CMPC Junquillar fue el escenario del Araucanía DH 2025, una de las competencias más esperadas del calendario nacional de descenso en bicicleta.

Durante el fin de semana, los mejores exponentes del downhill nacional se dieron cita en un circuito técnico, rápido y rodeado de bosque nativo, que puso a prueba la destreza, concentración y resistencia de los competidores. La infraestructura del parque y su entorno natural privilegiado ofrecieron condiciones ideales para una experiencia de alto nivel tanto para los corredores como para el público asistente.

En la categoría Elite, el primer lugar fue para Hans Pulgar Díaz, quien marcó un tiempo final de 00:02:34.136, consolidándose como el más rápido de la jornada. En la categoría Junior, el ganador fue Joaquín Garnica González, con un tiempo de 00:02:40.428. Mientras, en el nivel Master, el primer lugar lo obtuvo Matías Arellano Lastra, con un crono de 00:02:40.695.

Luis Jaramillo, organizador del campeonato, analizó lo que dejó esta fecha del downhill: "Estamos muy contentos con la convocatoria y el nivel que se vivió en esta fecha del Araucanía DH. Junquillar nos recibió con un circuito increíble, rodeado de naturaleza, y eso eleva mucho la experiencia tanto para los corredores como para el público. Ya nos estamos preparando para lo que será la próxima fecha."



"Tener casi 300 corredores en el downhill habla de cómo el Parque Junquillar es ya uno de los epicentros del deporte outdoor en Chile. Felicitamos a los ganadores y al público que acompañó. Como CMPC seguimos firmes en el objetivo de los

bosques sean espacios para el deporte y la vida sana", comentó, en tanto, Gustavo Apablaza, subgerente de Relacionamiento Territorial de CMPC.

Este evento reafirma el compromiso de CMPC, a través de su programa Bos-

que Vivo, por fomentar el deporte al aire libre, el contacto con la naturaleza y la vida activa en los territorios donde opera. El Parque CMPC Junquillar continúa así consolidándose como un punto de encuentro clave para el deporte outdoor en

la región de La Araucanía, atrayendo a deportistas y familias a vivir experiencias inolvidables en el bosque.

La especialidad continuará con la cuarta fecha del campeonato, que se vivirá el 10, 11 y 12 de octubre en el Parque CMPC Lastarria.